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【委員長所信】

合　　　計 200,000

私が甲州青年会議所に入会し、最初に感じたことは「様々なバックグラウンドを持った方々が
同じ団体に属し、協力して活動をしている」ということです。芳醇な果実の下に自然と道がで
き、交流が生まれるという故事にあるように、研修を通してこの魅力を醸成することで、異業
種間の交流を増やすとともに、お互いの違いを理解し、リスペクトする仲間を増やしていきた
いと考えております。そしてその先に、地域から必要とされ、地域により良いものをもたらせ
る個人のスキル、体制、人脈などが自然と構築され、青年会議所の価値を高めていくことを目
指します。

6 月 例 会 200,000

魅力的な人間づくり、ことづくりを行うことで、活発な交流と活動を生み出す
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本会計

～ 桃李もの言わざれども下自ら蹊を成す ～

事  業  計  画
研修拡充委員会 委員長 白石　壮真

《 基　本　方　針 》


